

Presseinformation der SPD-Landtagsfraktion

Kiel, 02.10.2007, Nr.: 208/2007

Thomas Rother:

Wichtiger Beitrag zur aktuellen Debatte über Rechtsextremismus

Zur Eröffnung der Ausstellung des Julius-Leber-Forums „Demokratie stärken – Rechtsextremismus bekämpfen“ im Landeshaus erklärt der Experte für Rechtsextremismus der SPD-Landtagsfraktion, Thomas Rother:

Der von der Friedrich-Ebert-Stiftung konzipierten Wanderausstellung „Demokratie stärken – Rechtsextremismus bekämpfen“ gelingt es, anschaulich, informativ und kompakt Ursachen und Gefahren des Rechtsextremismus darzustellen und dabei auch auf Schleswig-Holstein Bezug zu nehmen. Sie ist so aufbereitet, dass sie vor allem junge Menschen anspricht und darüber hinaus Tipps gibt, wie jede/r selbst sich gegen Rechtsextremismus engagieren kann. Insofern ist die Schau ein wichtiger Beitrag zur aktuellen Debatte über rechtsextremistische Aktivitäten in Schleswig-Holstein.

Wir wünschen der Ausstellung im Landeshaus und auch in den danach folgenden Stationen im ganzen Land viele Besucherinnen und Besucher. Wir hoffen, dass vor allem Schulklassen und Jugendgruppen sich die Dokumentation ansehen und dass Multiplikatoren wie Lehrkräfte und Jugendleiter die zusätzlichen Angebote nutzen.